



—Foto de LA PRENSA, por Payán.

**REESTRUCTURACION EDUCATIVA.** Cambios radicales para hacer realidad la "nueva escuela para la nueva sociedad", efectúa Educación. De izquierda a derecha: Lic. Alvaro Morales Guillén, gerente administrativo; Ing. Juan

José Interiano, subsecretario de Educación; Ing. Carlos Aquilino Duarte Funes, ministro; y señora Ruth de Sandoval, subsecretaria de Cultura.

## Reacción de los EUA ante la ayuda cubana

(Reimpreso con permiso de The Wall Street Journal, derechos de publicación reservados, Dow Jones and Company, Inc. 1981).

El Wall Street Journal publicó el 5 de febrero un artículo por el redactor Gerald F. Seib bajo el título: "Crecida Ayuda Cubana a las guerrillas de El Salvador dan base a Estados Unidos para Asumir una Posición Energética". A continuación el texto del artículo:

"Washington —Hace tres semanas, las guerrillas izquierdistas en El Salvador proclamaron con vehemencia que esta-

ban lanzando "una ofensiva final" que derrumbaría el gobierno salvadoreño apoyado por los Estados Unidos.

La ofensiva final se ha desvanecido. Con la ayuda de dos dosis rápidas de ayuda militar norteamericana, el ejército de El Salvador ha derrotado a las guerrillas. Por el momento la Junta Civil Militar del país retiene el control.

Pero si bien la ofensiva está desapareciendo, sus últimos estertores prometen reverberar a lo largo de las relaciones norteamericano-salvadoreñas por un largo

— Pasa a la página 20 —

# Países comunistas que suministran armamento

Vietnam, Etiopía, Libia, Rusia, Bulgaria, Checoslovaquia, Hungría y Alemania Oriental, son algunas de las naciones involucradas en el suministro de armas y transportes a la extrema izquierda salvadoreña, según lo publican periódicos suramericanos.

Los documentos relacionados con todo el proceso del intervencionismo de esas naciones en los asuntos internos de El Salvador, fueron capturados a extremistas salvadoreños, y publicados parcialmente por periódicos, revistas, radio y televisión de la América del Sur, con base en despachos informativos procedentes de Washington.

Por considerar de suma importancia tales informaciones, a continuación las reproducimos, incluyendo lo relativo a los viajes efectuados por el secretario general del Partido Comunista Salvadoreño, Schafik Handal, por varios países, para pedir ayuda militar y económica. Dice así, el texto:

"Washington. Documentos secretos capturados a las guerrillas marxistas de El Salvador, considerados auténticos por Agencias de Inteligencia de Estados Unidos, indican que la Unión Soviética y Cuba acordaron, el año pasado, entregar toneladas de armas a los rebeldes salvadoreños, en su mayor parte provenientes de las reservas de equipo militar norteamericano que ha sido capturado por Vietnam y Etiopía.

Copias de los documentos, obtenidos por The New York Times, incluyen un informe acerca del viaje reali-

— Pasa a la página 26 —

## Plan para alfabetizar a millón y medio adultos

En la actual reestructura de Educación, lo más importante es alfabetizar a un millón y medio de adultos, y utilizar el análisis efectuado en 1975, a un costo de cinco millones de colones, que hasta hoy no había servido de nada. Así explicaron ayer los titula-

res del Ministerio de Educación.

Agregaron que la transformación que están realizando es radical y tiene como uno de sus objetivos, el de resolver muchos de los problemas heredados

— Pasa a la página 18 —

## Habrá descenso de temperatura

El Servicio Meteorológico Nacional informa que hoy y mañana habrá un leve descenso en la temperatura, debido al paso por nuestro territorio, de un frente de aire frío a partir de anoche.

Pero, agregan, no está próxima la estación lluviosa, aun cuando ya se han producido pequeños intentos de lluvia.

Hoy, explican, hay cierta nubosidad y débiles ráfagas de viento, pero se trata de un fenómeno pasajero que puede aparecer y desaparecer durante los próximos veinte a treinta días. Las corrientes de aire son frías porque proceden del norte, y más

— Pasa a la página 20 —



**DRAMATICA SITUACION.** Después de ser detonada una bomba terrorista de gran poder, frente al Ministerio de Educación, una de las más perjudicadas fue la propietaria de este "kiosko", quien perdió toda su mercadería, convirtiéndose su situación en dramática y desesperante ya que era la única fuente de ingresos. "¿Y hoy qué voy a hacer", dijo en tono acongojado.

## Fuertes pérdidas dejan heladas en cafetales

En muchos miles se calculan las pérdidas causadas por reciente helada en Los Naranjos, entre los departamentos de Santa Ana y Sonsonate, donde hubo temperaturas entre los cero grados y los dos grados bajo cero centígrados, según el informe de las autoridades de Instituto Nacional del Café (INCAFE).

Las fincas mayormente afectadas, son las siguientes: Los Naranjos, de la familia Meza Ayau; Las Neblinas, de Eduardo Palomo; California, de la familia Iraheta Palomo; La Meda, de don Camilo Arévalo.

Estas propiedades están comprendidas en la región donde se produjo el

fenómeno climático apuntado, que ha causado serios daños en las plantaciones de café.

De acuerdo con el informe del INCAFE, ese fenómeno tenía varios años de no producirse en la región de Los Naranjos, según se nos informó en el INCAFE.

Los efectos del fenómeno apuntado, son considerables, y se cree que perjudicará la producción global de la industria cafetera salvadoreña, ya que la región afectada por las heladas, son las de mejor calidad y mayor cantidad.

Han sido miles de plantas las que sufrieron la caída del fruto, las hojas, flor y otros daños del fenómeno climático.



**DONATIVO.** Sonsonate. Gran cantidad de víveres entregó el Comandante de la 5a. Brigada de Infantería, Cnel. DEM Maximiliano Leiva, a la comunidad de ancianos "Agape" de esta ciudad. En gráfica, el Cnel. Leiva dirigiéndoles la palabra a los internos, antes de realizar el donativo. Aparece el padre Flaviano Mucci, (izquierda, lentes), director del centro.

—Foto de LA PRENSA, por Aguilar.

## PCN continuará lucha patriótica por el país

Dirigentes del Partido de Conciliación Nacional, visitaron ayer LA PRENSA GRAFICA, con el objeto de exponer su determinación de continuar en el campo de la política nacional, con el objeto de contribuir en la hora actual, a la solución de los muchos problemas que aquejan a la sociedad salvadoreña.

Expresaron que el Partido de Conciliación Nacional, con más de dieciocho años de vivencia

o de militancia política, no ha dejado de estar activo, pero que en el momento actual que se vive, consideran un deber eminentemente patriótico hacerse presente para ofrecer su contribución al bienestar de la República.

Nuestro afán es, ayudar a los salvadoreños a encontrar la paz, la armonía y progreso, en esta hora crucial en la historia de su vida.

— Pasa a la página 20 —



—Foto de LA PRENSA, por Fuentes.

**CON ENTUSIASMO.** El nuevo presidente del INSAFOCOOP, Lic. Pedro René Yáñez, prometió trabajar con entusiasmo y levantar la productividad de dicha dependencia.